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CONSORZIO “VALLE DEL LIRI”

L’irrigazione non subirà au-
menti nonostante la crisi energe-
tica: questa la ferma posizione del
consorzio “Valle del Liri”.

«Malgrado l’aumento esponen-
ziale dei costi energetici siamo
riusciti a confermare il costo del-
l’acqua della scorsa stagione irri-
gua» ha dichiarato Il commissa-
rio straordinario del consorzio di
bonifica “Valle del Liri”, Stefania
Ruffo,a marginedell’incontro che
si è tenuto con le associazioni di
categoria. «Per garantire costi so-
stenibili per le imprese agricole,
che puntualmente assistono alla
riduzione dei loro profitti, abbia-
mo individuato, di concerto alle
principali organizzazioni di setto-
re, Coldiretti, Cia e Confagricoltu-
ra, un programma operativo degli
impianti irrigui utile per limitare
le spese energetiche, talvolta su-
perflue, concentrando in giorni ed
orari specifici e strategici la distri-
buzione della risorsa irrigua - ha
aggiunto - Grazie a queste scelte
condivise e al lavoro puntale del
direttore Remo Marandola, siamo
riusciti a contenere la spesa, con-
sapevoli del difficile momento che
stanno affrontando tutti i settori,
in particolar modo quello dell’a-
gricoltura». Sono state stabilite
così le seguenti modalità di distri-
buzione dell’acqua peruso irriguo

La sede
del consorzio
di bonifica

I costi dell’i rr i ga z i o n e
non subiranno aumenti
La scelta Ad annunciarlo il commissario straordinario Ruffo
La decisione presa dopo l’incontro con i rappresentanti di categoria

valide fino al 20 giugno 2022.
Per l’impianto “Aquino-Castro -

cielo-Piedimonte” sarà possibile
usufruire del servizio di irrigazio-
ne lunedì, martedì, venerdì sabato
e domenica in cui lo stesso sarà
aperto per non oltre 18 ore, con
chiusura dalle ore 12 alle ore 18.
Resterà chiuso dalle 6 del merco-
ledì alle 12 del giovedì successivo.

Per gli impianti “Fontana Me-
rola”, “Melfi-S.Cosma-S.Lucia”,
“S.Ermete”, “Ravano”, “Destra Li-
ri Badia”, “Forma Quesa”, “Destra

Gari”, “Quota 100” e “Sinistra Ga-
ri”saràpossibile usufruiredel ser-
vizio lunedì, martedì, giovedì, ve-
nerdì, sabato e domenica in cui
l’impianto sarà aperto per non ol-
tre 18 ore, con chiusura dalle 12 al-
le 18. Prevista la chiusura dalle 6
del mercoledì alle 7 del giovedì
successivo. Per gli impianti “Cas -
sino-S.Elia” e “Estendimento
Quota 100” resta in vigore l’orario
di erogazione del 2021; resterà
aperto per non oltre 18 ore.l
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Una “Scuola per l’E u ro p a”
La proposta parte da Cassino
L’idea Una possibilità aperta dopo il tavolo Evicam a Ingegneria
Studenti, docenti e amministratori insieme per costruire il domani

Il workshop in facoltà
per confrontarsi
sulla strada da percorrere

GRANDE PARTECIPAZIONE

Studenti invitati a formare gli
adulti sull’Europain unworkshop
inimitabile organizzato nella fa-
coltà di Ingegneria di Cassino dai
membri del tavolo Evicam. Evi-
cam, lo ricordiamo, è un progetto
portato avanti da Unicas e dai Co-
muni associati in Seraf (associa-
zione dei Comuni del Frusinate)
per un programma educativo nel-
l’area del “Cassinate” che ha coin-
volto le scuole superiori di Cassino
e i diversi Dipartimenti dell’Uni -
versità mantenendo Ventotene
come punto di riferimento di tutti
gli interventi. Nei giorni scorsi i
ragazzihanno presentato la storia
dell’Europa e dei presupposti che
l’hanno fattanascere, apartire dal
Manifesto scritto sull’Isola di Ven-
totene, nel periodo del Confino fa-

scista. Un approccio diverso che
ha premiato l’intuizione della “co -
munità educante” . Il liceo Classi-
co e l’Artistico, insieme all’IIS Me-
daglie d’Oro e a Unicas hanno così
provato a impegnare una rappre-
sentanza dei loro studenti in un
processo di formazione-interven-
to per lo studio della storia.

Il sindaco Libero Mazzaroppi
del Comune di Aquino, che assie-
me ai Comuni di Roccasecca, Villa
Santa Lucia e San Vittore del Lazio
e al Consiglio regionale del Lazio,
ha cofinanziato l’iniziativa e ha
energicamente sottolineato «il bi-
sogno di recuperare la memoria
storica del territorio per interpre-
tare le vicende che stanno interes-
sando tutta l’Europa e il territorio

dell’Ucraina in particolare». Il
presidente di Seraf, Maurizio Ga-
briele, ha rammentato l’impegno
profuso al riguardo da più di dieci
anni. Presenti i professori Unicas
Wilma Polini e Alessandro Silve-
stri, presidente di Alaclam. L’ini -
ziativa è stata peraltro inserita in
“La Notte dei ricercatori europei”
che si svilupperà fino a settembre.

Il workshop si è concluso con
l’impegno da parte dei membri del
tavolo Evicam di formulare e con-
dividere un piano di educazione
europea, trasversale e di dimen-
sione territoriale (area del Basso
Lazio) che coinvolga sia i membri
delle comunità educanti sia i gio-
vani, studentie non,cherisiedono
o studiano sul territorio. Una sor-
ta di “Scuola per l’Europa” aperta
anche a tutti i popoli europei che
hanno partecipato alle battaglie
di Montecassino durante la secon-
da guerra mondiale e che ritorna-
no ogni anno a salutare i propri ca-
ri sepolti nei cimiteri di guerra
presenti sul territorio. l
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Alcuni momenti
del tavolo Evicam

Ennesimo schianto
in via Appia
Paura per due bimbi

L’incidente di ieri in via Appia

CASSINO
CARMELA DI DOMENICO

Ennesimo schianto in via
Appia a Cassino, tre i mezzi
coinvolti. Almeno quattro i fe-
riti, tra i quali due bimbi.

Paura ieri mattina dopo l’in-
cidente registrato ieri poco do-
po le 8.30 in via Appia, la stra-
da già finita al centro di accese
polemiche proprio per la sicu-
rezza all’anno zero.

Per cause ancora al vaglio
degli agenti del Commissaria-
to di Cassino, coordinati dalla
dottoressa Giovanna Salerno,
tre vetture sarebbero state
coinvolte in un tamponamen-
to a seguito del quale una - do-
po una carambola - avrebbe
terminato la sua corsa contro il

palo della luce. Nella berlina i
genitori con i due bambini,
pronti per essere accompagna-
ti a scuola.

Immediato l’arrivo sul posto
di vigili del fuoco, 118, polizia e
in supporto anche carabinieri
e agenti della Municipale: tan-
ta la paura soprattutto per la
presenza dei piccoli. Necessa-
rio l’arrivo di più ambulanze
per trasportare i feriti in ospe-
dale: dopo gli accertamenti del
caso, è stato scongiurato il peg-
gio. Per fortuna per i fratellini
solo tanta paura.

La dinamica resta al vaglio
degli agenti intervenuti per i
rilievi. Forti le polemiche riac-
cese dal sinistro: i residenti so-
no tornati a chiedere più sicu-
rezza e maggiore ascolto. l
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C oinvolti
istituti superiori,

Unicas e associazioni
Un grande

impegno
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